

2024年度・2025年度 中北薬品労働組合執行部

【三役】



副中央執行委員長 岩瀬 有作 (浜松)

この度、副中央執行委員長となりました、浜松支部の岩瀬です。少しでも多くの組合員の声を発信し、より良い環境でより良い生活ができるよう職務に努めます。よろしくお願いいたします。



副中央執行委員長 彦坂 賢司 (半田)

この度、副中央執行委員長となりました、彦坂です。自分自身何ができるか模索中ですが、組合員の思いを還元できるように粉骨砕身邁進します。よろしくお願いいたします。



中央書記長 水野 翔太 (熱田)

今回三役の平均年齢が38歳と若返りました。経験不足な分もあるかもしれませんが一致団結して課題解決を行っていきます。組合活動に興味を持ってもらえるように努めて参りますのでよろしくお願い致します。



副中央書記長 望月 大 (三島)

この度、副中央書記長となりました、三島支部の望月です。少しでも良い環境になるように働きかけたいと思います。至らない点はあるかと思いますが精進してまいります。宜しくお願い致します。

【中央執行委員】



八木 宏明 (三重ブロック：四日市)

この度、三重ブロックの中央執行委員になりました八木です。各支部長とも連携を取りながら、より良い職場環境にできるよう微力ながら精一杯努めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。



山本 大介 (北陸ブロック：富山)

北陸ブロックの中央執行委員になりました山本大介です。各支部の支部長と連携をとりながら、働きやすい職場環境になるよう頑張っていきます。



森田 松也 (岐阜・滋賀ブロック：岐阜)

この度、岐阜・滋賀ブロックの中央執行委員になりました森田です。初めてのことでありますが、組合員一人一人の声を聞き、少しでもお役に立てるように努力致します。宜しくお願い致します。



横山 璃乃 (愛知西・輪厚ブロック：輪厚)

愛知西・輪厚ブロックの中央執行委員になりました横山です。組合員一人一人の現場の声をしっかり届け、より良い職場環境にしていけるよう不慣れな部分ではありますが、前向きに取り組んでいきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



織田 陽介 (名古屋西ブロック：天塚)

名古屋西ブロックの中央執行委員になりました織田です。このような立場を任せて頂くのは初めてですが、より働きやすい環境を作る為に積極的な活動をしていきますのでよろしくお願いいたします。



林 大貴 (名古屋東ブロック：名東)

より働きやすい環境の実現を目指します。また、組合員の皆さまに少しでも有益な情報の発信や企画をしていけるよう尽力いたします。よろしくお願いいたします。



津崎 一希 (愛知東ブロック：岡崎)

今回、愛知東ブロックの中央執行委員を努めます津崎一希です。初めてのことで分からないこともありますが、皆さんの生活環境をより良いものにしていくよう努力致しますので宜しくお願い致します。



木村 綾恵 (静岡西ブロック：浜松)

静岡西ブロックの中央執行委員になりました浜松支部の木村です。組合員の声を積極的に聞いて実現できるように尽力してまいります。



山本 慎二 (静岡中ブロック：静岡)

静岡中ブロックの中央執行委員になりました静岡支部の山本慎二です。職場の皆様の生活・環境が良くなるように精一杯努めさせていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。



服田 智文 (静岡東ブロック：三島)

静岡東ブロックの中央執行委員になりました服田です。現状がより良くなるように、組合員の皆様の声を発信して参ります。宜しくお願い致します。

【会計監査】



浅野 秀彰 (本社)

この度、会計監査となりました浅野です。渡邊委員長のもと新体制となった組合を支えられるよう一生懸命努めて参りますのでよろしくお願いいたします。



大西 潤 (天塚)

今回、会計監査となりました天塚支部の大西 潤です。会計監査の立場ですが、新体制となった組合を支えられるよう活動していきます。宜しくお願い致します。

【退任のご挨拶】



山本 侑人 (神奈川ブロック：厚木)

神奈川ブロックの中央執行委員になりました山本です。組合員一人一人の声をしっかり届けられるよう尽力致しますので宜しくお願い致します。



前副中央執行委員長 小川友輔 (土岐)



役員活動のおかげで、たくさんの方と出会い、勉強になることが多く貴重な経験ができました。「役員やってくれないか？」と声がかかった時は断らず、是非受けてください！8年間ありがとうございました。



前中央執行委員 伊藤 宣文 (白浜)



組合役員の仕事を通じて多くの方と出会い、勉強出来た事は人生の宝物になりました。この経験を今後の組合活動に活かしていきたいと思っております。ありがとうございました。



前中央執行委員 久保田 一行 (三島)



11月のファミリーアートコンクールは素晴らしいイベントです。招待する側・される側ともに良い経験になりますので、ぜひ参加して下さい。2年間ありがとうございました。